



Maria Schrott

6521 Fließ am 07.01.2011, 10:56 Uhr

Helga & Christian FILE mit Familie

Mit dem Tod eines geliebten Menschen verliert man vieles, aber niemals, die mit ihm verbrachte Zeit.

LIEBE TRAUERFAMILIE,

in diesen dunklen Stunden wünschen wir euch die Eigenschaft der Sonnenblume, die ihr Gesicht der Sonne zuwendet, damit die Schatten hinter sie fallen.

Wir sprechen euch
unser aufrichtiges Beileid aus.

FILE Helga & Christian mit Familie
Natania mit Familie

6500 Landeck am 04.01.2011, 02:20 Uhr

Erich, Alexandra Degasperi

In Stiller Trauer,

Menschen , die wir lieben,
bleiben für immer,
denn sie hinterlassen Spuren
in unseren Herzen

E,A,D,und M

Landeck, Perfuchsberg am 30.12.2010, 12:07 Uhr

Dietmar Kain

Eine Stimme, die uns vertraut war, schweigt.
Ein Mensch, der immer für uns da war, ist nicht mehr.
Sie fehlt uns.
Was bleibt, sind dankbare Erinnerungen,
die uns niemand nehmen kann.

Mein aufrichtiges Beileid
Dietmar Kain Chorkollege

Landeck am 30.12.2010, 11:09 Uhr

Fam. Bernhard Wolf

Es ist nie der richtige Zeitpunkt.

Es ist nie der richtige Tag.

Es ist nie alles gesagt.

Es ist immer zu früh.

Und doch

- sind da die Erinnerungen, Gedanken, schöne Stunden, gemeinsam Erlebtes, Höhen und Tiefen, - sind da Momente, die schön und unvergessen waren.

Diese Momente gilt es festzuhalten, einzufangen und im Herzen zu bewahren.

Wir sprechen Euch unser aufrichtiges Beileid aus.

Zams am 30.12.2010, 10:29 Uhr

Fam. Hubert, Gerti und Romy Grüner

Mit dem Tod eines Menschen verliert man vieles,
aber niemals die mit ihm verbrachte Zeit.

Nach der Zeit der Tränen und der Trauer bleibt die Erinnerung!

In stillem Gedenken - Fam. Gerti, Hubert und Romy Grüner

Neunkirchen vorm. Landeck am 30.12.2010, 10:20 Uhr

Ulrike Schmid (Klaus)

Liebe Yvonne, liebe Trauerfamilie!

Aufrichtige Anteilnahme am Heimgang deiner lieben Oma entbietet dir und deiner Familie,

Ulli Schmid mit Familie

Salzburg am 30.12.2010, 10:10 Uhr

Dieter Wilczek

"Man stirbt nicht,
wenn man in den Herzen der Menschen weiterlebt,
die man verlässt."

Meine aufrichtige Anteilnahme aus Salzburg - ich werde Tante Mizzi immer in guter Erinnerung behalten!

Dieter W.

Imst am 30.12.2010, 10:08 Uhr

Wolfgang und Beatrix Laimer

Jede Blüte will zur Frucht,
jeder Morgen Abend werden, Ewiges ist nicht auf Erden
als der Wandel, als die Flucht.

Auch der schönste Sommer will
einmal Herbst und Welke spüren.
Halte, Blatt, geduldig still,
wenn der Wind dich will entführen.

Spiel dein Spiel und wehr dich nicht,
lass es still geschehen.
Lass vom Winde, der dich bricht,
dich nach Hause wehen. (Hermann Hesse)

Herzliche Anteilnahme